

## **Pengurus UKM LDF BKM Al-Kautsar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Periode 2023-2024 Resmi Dilantik**



Pengurus UKM LDF BKM Al-Kautsar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Periode 2023-2024 Resmi Dilantik

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Unit Kegiatan Mahasiswa Lembaga Dakwah Fakultas (LDF) Ekonomi Dan Bisnis Universitas Malikussaleh mengadakan pelantikan kepengurusan untuk periode 2023-2024, Jumat (23/02/2024) yang digelar di Gedung RKU Ekonomi, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Turut pula berhadir dalam kegiatan itu para tamu undangan , diantaranya Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Zulkifli MH, pembina LDF BKM AI-Kautsar Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Dr Ghazali Syamni dan Dr Hendra Raza, para DPM dan BEM Fakultas Ekonomi dan Bisnis, serta Mahasiswa Himpunan Ekonomi Syariah dan Mahasiswa Himpunan Manajemen.

Ketua LDF BKM AI-Kautsar yang baru yaitu Hadi Muttaqin, dengan sekretaris Khusnul Kotimah Nainggolan , bendahara Nurul Azizah, dan seluruh anggota dari ketiga divisi yaitu divisi Kemuslimahan , Divisi Departemen Kaderisasi dan Divisi Syiar.

Fikri Hoeru Rozikin selaku ketua panitia dalam kegiatan tersebut mengatakan, dengan pelantikan ini semoga kedepan dapat mengemban amanah dengan baik untuk memajukan LDF BKM-AI-Kautsar yang dulunya sempat tenggelam karena Covid-19.

“Dengan diadakannya pelantikan ini semoga menjadi jalan pertama dari perjuangan para pengurus untuk membangkitkan kembali LDF BKM AI-kautsar dan semoga para pengurus menjadi pengurus yang amanah dan tidak lepas dari tanggung jawab,” katanya.

Tema yang diangkat untuk kegiatan ini juga sangat menarik yaitu “Pemuda akhir zaman pembawa perubahan bukan pemuda rebahan”. “Dari tema ini kita bisa mengambil kesimpulan bahwa kita sebagai pemuda yang berada di akhir zaman seharusnya disibukkan dengan hal yang membawa kemajuan dan perubahan terutama berdakwah di jalan Allah bukan hobi rebahan atau tidur,” ungkapnya.

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Zulkifli MH menyampaikan, LDF BKM AI-Kautsar ini diharapkan tidak vakum lagi karena terkait biaya.

“Tetap semangat , saya selalu memberi dukungan untuk organisasi ini” tuturnya.

Dr Hendra Raza menyampaikan, agar para pengurus tetap semangat dan jangan putus asa, dan jika ada kendala agar membangun koordinasi dengan pengurus dan pihaknya.[tmi]

berkabar dengan kami in syaa Allah kami bantu sebisa kami” tuturnya.[tmi]

**Tanggal:** 25 February 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Ekonomi Unimal](#),